

福山医療生協組合員活動ニュース

NO. 18

2023年 1月 5日

発行: 福山医療生協 組織部

10年来の願い、思いの詰まった手づくりおせちを
高齢の一人暮らしの方15名に配りました



12月30日(土)に、どんどんボランティアの有志4名で(写真上左)、テーブルの上の材料を使ってつくりました。10年来の願いであり、思いの詰まった手作りおせち料理(写真上右)が、思ったより豪華に出来きて感動しています。

希望者の一人暮らし高齢者15名に、300円でお配りしました。(写真下左、中)材料費は300円と有志からのカンパで賄うことができました。

手渡しする時に、「今年もコロナに気をつけながら、2022年もあと2日となりました。今年の冬は暖かいと思っていたら、年末に合わせて、ちゃんと寒くなり雪もチラチラ降って、年末らしくなりました。今年は初めて、おせち料理をみなさまに配ることが出来ました。心を込めて作りましたので、是非食べてみてください。まだまだ寒く、コロナの心配をしながらの毎日が続きますが暖かくしてお過ごしください。何かお困りの事があれば、ご相談ください。又、来年も元気で会いましょう!」と書いた手紙を一緒に渡しました。

利用者のMさんから、「美味しくいただきました。みなさん、素晴らしい腕前をしていますね。今後とも楽しみにしております。ありがとうございました。」と感想をいただきました。今後の励みにしたいと思います。

2023年も、居場所「みんなの家どんどん」をよろしく願います。